
viabilidade de o município fornecer ajuda de custo nessas situações. A cidadã também 

mencionou a importância do tratamento ABA e os convênios estabelecidos com a APAE 
de Passos. Ela demonstrou preocupação com relação às crianças acima de seis anos que 

não foram contempladas e indagou sobre os planos para essas faixas etárias, assim 

como sobre o tratamento de hidroterapia, que considerou premente. A Senhora 

Samantha citou o "Projeto Golfinho" desenvolvido pelo Corpo p’e Bombeiros em Passos, 

solicitando uma avaliação para sua implementagdo no municipio. Por fim, fez um apelo 

aos vereadores para que incluam emendas impositivas que contemplem também os 

beneficidrios do LOAS (Beneficio de Prestagdo Continuada) e sugeriu que divulguem os 

direitos dos cidaddos durante as reunides. O segundo cidaddo inscrito, o Senhor 

Salvio Luiz Campos, expressou-se sobre algo que aconteceu com o cidadão Anderson, 

que chegou em determinado estabelecimento e que um funcionario o retirou com 

agressividade do local, acrescentou que ele ndo esta bem e está necessitando de ajuda. 

Pediu que os vereadores facam algo pela saúde dele. Sem mais cidadãos inscritos, o 

Presidente declarou encerrada a Tribuna Popular e passou para a apreciagio da 

Ordem do Dia. O grande expediente foi encerrado e passou-se para a apreciação da 

Ordem do Dia, que iniciou com a dnica discusso do Projeto de Lei n.º 55/2023, 

"Autoriza a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 150.000,00 no orcamento 

municipal e aponta recursos’, encaminhado pelo Executivo Municipal para tramitação 

em regime de urgéncia. Colocado em sua única votagdo, o Projeto de Lei n.º 

55/2023 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, discutiram em único turno o 

Projeto de Resolução n.º 12/2023, que "Dispbe sobre a concessdo de Titulo Cidadão 

Benemérito ao Ilustrissimo Senhor Donizete Messias Pereira”, de autoria do vereador 

Ricardo Israel dos Reis. Colocado em sua única votacio, o Projeto de Resolução 

n.° 12/2023 foi aprovado por unanimidade. Por fim, deliberaram, em (nica 

discussdo, o Projeto de Resolugdo n.º 13/2023, que "Dispbe sobre a concesséo de 

Condecoragéo de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal & Hustrissima Senhora 

Maira Aparecida Pinto Hostalácio”, de autoria do vereador Luiz Antdnio Garcia. Colocado 

em sua única votação, Projeto de Resolugio n.º 13/2023 foi aprovado por 

unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a 

sessão e convocou os nobres edls para a 127.2 (centésima vigésima sétima) Sessdo 

Ordinaria a ser/realizad, 39 díí? (v/nn?e cinco) de setembro de 2023, segunda-feira, 

as 19h. Eu, /4 }_gé/)a Ao/ , 10 Secretério, Ricardo Israel dos 
is, mandei lavrar ata que serd assinada (;f?vagéo. 

S\ —Pré 40 

Ata da 127.2 (centésima vigésima sétima) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) 

Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de 

São Jodo Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) 

do dia 25 (vinte e cinco) de setembro de 2023, sob a presidéncia do vereador 

Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretario a chamada nominal dos
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vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fábio Ferreira Garcia, João Paulo Ferreira, Joel 

Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequência a ata 

da sessão anterior foi deliberada e os vereadores Luiz e Eder Paulo solicitaram 

respectivas retificações. Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expedientes oriundos do Chefe 

do Poder Executivo: 1 — Ofício n.º 199/2023, encaminhando para apreciação, em 

regime de urgência, o Projeto de Lei n.º 58/2023, que “Autoriza a adesão do Município 

de São Jodo Batista do Glória ao Programa “Serviço de Inspeção Municipal Consorciado 

SIMC' a ser implantado pelo Consórcio AMEG, define os procedimentos de inspeção 

sanitária de produtos de origem animal e dá outras providências”. 2 — Ofício n.º 

204/2023, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei n.º 57/2023, que “Institui o 

Programa de Incentivo à Regularização da Dívida Tributária do Município de São João 

Batista do Glória — REFIS GLÓRIA e dá outras providências”. 3 — Ofício n.º 212/2023, 

encaminhando as seguintes leis devidamente sancionadas: Lei Complementar n.º 99, de 

05 de setembro de 2023, que “Dispõe sobre a criação das funções públicas de 

Fonoaudiólogo do NASF e Enfermeiro Estomaterapeuta e dá outras providências”; Lei 

Ordinária n.º 1696, de 29 de agosto de 2023, que “Autoriza o poder executivo a ratificar 

sua participação no Consórcio Intermunicipal de Saúde dos Municípios da Região dos 

Lagos do Sul de Minas - CISLAGOS, bem como adequar sua execução orçamentária ao 

novo regime jurídico adotado para consórcios públicos, na forma e condições previstas 

pela Lei Federal nº 11.107/2005 e dá outras providências”; Lei Ordinária n.º 1697, de 

29 de agosto de 2023, que “Autoriza a eliminação por incineração mecânica ou outro 

processo, de documentos físicos arquivados nas dependências do Poder Executivo 

Municipal e dá outras providências”; Lei Ordinária n.º 1698, de 29 de agosto de 2023, 

que “Dispde sobre a criagdo do cargo Comissionado de Assessor Responsavel Técnico 

de Enfermagem e extingue o Cargo Comissionado de Coordenador de Enfermagem”; Lei 

Ordindria n.º 1699, de 05 de setembro de 2023, que “Altera a Lei 1.571/2020 passando 

a denominação de Distrito Industrial para Centro Empresarial”; Lei Ordinaria n.º 1700, 

de 05 de setembro de 2023, que “Proibe a queima de foguetes e outros artificios com 

estampido no &mbito do Municipio de São Jodo Batista do Gléria e da outras 

providéncias”; Lei Ordinaria n.º 1701, de 13 de setembro de 2023, que “Autoriza o poder 

executivo a participar de Programas de Produção de Unidades Habitacionais de Interesse 

Social da Caixa Econdmica Federal, atualmente Programa Minha Casa Minha Vida”; Lei 

Ordinéria n.º 1702, de 13 de setembro de 2023, que “Dispde sobre a ratificagdo do 

Municipio de São Jodo Batista do Gldria ao contrato de consdrcio público da Associação 

Pública dos Municipios da Microrregido do Médio Rio Grande - AMEG, consolidado com o 

segundo termo aditivo”; e Lei Ordinaria n.º 1703, de 19 de setembro de 2023, “Autoriza 

a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 150.000,00 no orgamento municipal e 

aponta recursos”, 4 — Oficio n.º 211/2023, encaminhando midias gravadas em CD



correspondente às despesas realizadas no més de julho de 2023. 5— Oficio n.º 210/2023, 

encaminhando os Balancetes Contábeis correspondentes ao mês de julho de 2023, 

contendo o seguinte: balancete analítico da receita orçamentária; balancete analítico da 

despesa orçamentária; disponibilidade financeira em bancos; pagamento de notas de 

empenhos no período por credor. 6 — Ofício n.º 207/2023, encaminhando resposta em 

atenção aos Ofícios nºs 205, 209, 215, 217, 225, 227, 231, 232, 234, 236, 254, 255, 

258, e 265, todos de 2023, originarios desta Casa Legislativa. Éxpedientes oriundos 

diversos: 1 — Ofício n.º 146/2023, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde, que 

encaminha resposta em atenção aos Ofícios nºs 178 (Indicação da vereadora Silvana) e 

186 (Prestação de Contas das Ações em Saúde), ambos de 2023, e solicita o 

agendamento da data de 26/09/2023, as 18h, para a apresentação do RQDA 3.º 

quadrimestre de 2022 e RQDA 1.° quadrimestre de 2023 e para tratar dos assuntos 

inscritos no Oficio n.º 178/2023 (discuss&o da situação relacionada & gestão na área da 

salide). 2 — Oficio n.º 147/2023, provindo da Secretaria Municipal de Saúde, 

encaminhando resposta em atengdo ao Oficio 224/2023, de autoria desta Casa 

Legislativa (Requerimento n.º 49/2023/Vereadora Silvana). 3 — Oficio n.º 148/2023, 

origindrio da Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atenção ao 

Oficio 232/2023, de autoria desta Camara Municipal (Indicagdes dos vereadores Fábio e 
Silvana). 4 — Oficio n.º 149/2023, provindo da Secretaria Municipal de Salde, 

encaminhando resposta em atengdo ao Oficio 224/2023, de autoria desta Casa 

Legislativa (Requerimento n.º 47/2023/Vereador Jo&o Paulo). 5 — Oficio n.º 205/2023, 

provindo da Diretoria Municipal do Hospital Municipal Dona Chiquita, encaminhando 
resposta em atenção ao Oficio n.º 271/2023, de autoria desta Casa Legislativa (Indicação 

do vereador Danilo). 6 — Oficio n.º 38/2023, oriundo da Secretaria Municipal de Educação 
e Cultura, encaminhando resposta em atenção ao Requerimento n.º 57/ 2023, de autoria 

do vereador Danilo José Soares Marques. 7 — Oficio n.º 200/2023, originario da 

Secretaria Municipal de Educação e Cultura, encaminhando resposta em atenção ao 

Oficio n.º 191/2023, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. 8 — Carta a esta 
Camara Municipal, de autoria do Senhor Vivaldo Soares Neto, representante da 

Irmandade da Santa Casa de Misericérdia de Passos/Hospital Regional do Cancer, com 

o propésito de consultar a respeito da possibilidade de destinagio de Emendas 
Parlamentares Impositivas, Saldo Remanescente do Orgamento Anual e/ou outro Apoio 

para aprovação de Subveng@es oriundas do Poder Executivo, para a referida instituição, 

tendo em vista a crescente demanda assistencial, onde ampliagdes fisicas e de 
atendimentos são recorrentes. 9 — Projeto para a construção e instalagio de uma 

miniusina de energia fotovoltaica no Lar São Vicente de Paulo de S&o João Batista do 

Glória, de autoria do Presidente e assistente social da mencionada entidade, Senhores 
Paulo de Souza Teixeira e Juliano Vieira, respectivamente. Expedientes apresentados 

pelos vereadores: 1 — Requerimento n.° 63/2023, de autoria do vereador Danilo José 

Soares Marques, requerendo, ouvido previamente o Plenario desta Camara Municipal, a 

CONVOCAGAO do Secretdrio Municipal de Administração, Ilmo. Sr. Rafael de Simone e 

Souza, e apresentando CONVITE para o Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Celso Henrique 

Ferreira, com o propdsito de apresentarem esclarecimentos a respeito da possibilidade 

de revisdo do congelamento de contagem de tempo para Servidores Municipais, e 

assegurarem agilidade na resolugdo deste assunto. 2 — Requerimento n.º 64/2023, de
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autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis, pleiteando, ouvido previamente o Plenário 

desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal análise a viabilidade de realizar a 

contratação de Educador Fisico para desenvolver atividades com os idosos de nosso 
municipio. O Presidente declarou aberto o Pequeno Expediénte e usaram a palavra 

os seguintes vereadores. O vereador Eder Paulo, único orador inscrito, explanou sobre 

a demanda da distribuição do calcario, deixando mais detalhes para o Grande 

Expediente. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando 

continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra 

0s seguintes vereadores. O vereador Luiz, primeiro orador inscrito, explanou sobre o 

andamento da implantação do feriado da Consciéncia Negra no municipio, um projeto 

de sua autoria. Além disso, tratou da demanda pelo calcério e da reposição para aqueles 

que ndo receberam o material. Durante seu discurso, o vereador Luiz mencionou que o 

atraso nas andlises de solo foi um dos motivos para a necessidade de adquirir mais 

calcario. Nesse ponto, este Secretdrio pediu a palavra por meio de um aparte e 

questionou como seria o procedimento para a compra do calcério, enfatizando a 

necessidade de transparéncia. Na ocasião solicitou ao Executivo Municipal uma cópia 

detalhada do relatério de compras para obter esclarecimentos adicionais. O vereador 

Eder Paulo, em aparte, explanou que devido ao atraso das andlises, houve a 

necessidade da compra de mais calcério, e que poderia ter a resposta pedindo as cópias 

dos relatdrios para tal questionamento. O vereador Luiz observou que pode haver uma 

quantidade menor de calcario disponivel este ano (1.000 toneladas), em comparagdo 

com o ano anterior, quando foram compradas 1.500 toneladas. O vereador expressou 

seu apoio a doagdo de calcario e parabenizou aqueles que estdo envolvidos nesse 

processo. Ele destacou a importéncia do empenho dos vereadores em ajudar aqueles 

que mais precisam. O vereador Luiz continuou sua explanagdo, explicando que a 

necessidade de adquirir mais calcário pode estar relacionada a quantidade inferior de 

calcário disponivel este ano. Ele acredita que os relatérios detalhados esclareceriam esse 

ponto. Em seguida, enfatizou a seriedade do trabalho realizado para a doação de calcario 

e a importdncia de ajudar os produtores que necessitam. Durante seu discurso, o 

Presidente Cresio teve que intervir para manter a ordem, devido a alguns vereadores 

que estavam falando sem respeitar as regras regimentais relacionadas ao aparte durante 

a fala do vereador. A vereadora Silvana, segunda oradora inscrita, abordou o Projeto 

do Calcério, mencionando que atrasos nas anélises de solo são comuns e que ndo vê 

problemas em dividir a compra do calcario em mais de uma vez, para atender todos os 

produtores que precisam. Ela ressaltou que isso também beneficiaria aqueles que, por 

algum motivo, atrasaram na entrega das analises. Prosseguindo, enfatizou que não vê 

problema na necessidade de adquirir mais calcario para garantir que todos sejam 

atendidos, independentemente de qualquer distingdo. Na sequéncia, informou que seu 

requerimento para a ampliagéo da licenga maternidade das servidoras publicas por 180 

dias está em processo de elaboragdo de um projeto de lei para essa finalidade. A seguir, 

falou sobre a resposta que recebeu referente ao tratamento ABA para autistas. 

Mencionou que as criangas ja estdo sendo atendidas na APAE. Outra questão abordada



foi uma denúncia de uma paciente que não teria sido atendida para um exame de 
radiografia no Hospital Municipal. A resposta oficial indicou que a paciente não quis 
esperar pelo atendimento, o que foi escolha dela. A vereadora explicou os detalhes dos 
projetos de lei nºs 57/2023 e 58/2023. Continuando, teceu comentários a respeito de 
uma reunião realizada na Câmara Municipal de Passos, que tratou: de investimentos na 
área da saúde devido à instalação da empresa Heineken. Déstacou que houve um 
aumento na população volante durante aproximadamente 250 meses e que medidas 
semelhantes precisam ser tomadas neste município. Mencionou que vai se reunir com o 
setor de saúde para desenvolver estratégias semelhantes e fazer os ajustes necessários. 
O vereador Joel, em aparte, ressaltou que muitos produtores rurais enfrentam atrasos 
na entrega das análises de solo, ou, mesmo que entreguem na data correta, demoram 
a procurar os resultados. Salientou que isso pode resultar em atrasos na doação do 
material, o que afeta a capacidade de utilizá-lo nas plantações na época adequada. 
Enfatizou que essa situação não deve ser um obstáculo para aqueles que cumprem os 
prazos, atrasando assim a doação do material necessário para suas atividades agrícolas 
na estação apropriada. O vereador Eder Paulo, terceiro orador inscrito, compartilhou 
suas preocupações sobre as dificuldades enfrentadas pelos produtores rurais e enfatizou 
a necessidade da doação de calcário para o plantio. Na ocasião, expressou que todos os 
vereadores estão profundamente comprometidos com o bem-estar da população do 
município. Além disso, expressou seu agradecimento pela internação psiquiátrica de um 
cidadão e mencionou que as represas secas estão em construção. A seguir, elogiou o 
Secretário de Esportes pela manutenção dos campos de futebol. Este Secretário, 
quarto orador inscrito, explicou que abordou o assunto da compra adicional de calcário 
com o objetivo de promover transparência e um melhor entendimento sobre a situação. 
Ele enfatizou que, de forma alguma, é contrário ao projeto, reconhecendo plenamente 
a necessidade dos produtores locais. Além disso, mencionou a distribuição de chuteiras 
para crianças como um benefício de um requerimento de sua autoria. Também discorreu 
sobre a finalidade do seu requerimento n.º 64/2023, abordando os detalhes e objetivos 
desse requerimento específico. Em aparte, o vereador Joel reforçou a importância do 
pedido de implantação de sanitário na Praça do Cruzeiro e destacou a necessidade de 
agilidade na sua execução, enfatizando os beneficios que isso traria para a comunidade. 
Em um aparte subsequente, o wvereador Eder Paulo abordou as dificuldades 
relacionadas ao uso da piscina no Poliesportivo, destacando preocupagbes e desafios 
especificos associados a essa questdo. O vereador Fabio, quinto orador inscrito, 
informou a população a data e horario da realização da Prestação de Contas da Saúde. 
Em seguida, destacou a necessidade de obter informações sobre o andamento das 34 
casas da Cohab. Ele anunciou sua intenção de enviar um Oficio & secretaria responsavel 
para obter esclarecimentos detalhados sobre esse assunto. Enfatizou a importancia de 
uma mobilizagdo por parte do poder público para promover a conscientizacdo do 
atendimento preferencial em espagos publicos e privados, especialmente para pessoas 
com necessidades especiais, incluindo os autistas. Ato continuo, ressaltou que na 
resposta fornecida pelo CRAS em relação as dietas nutricionais, identificou um erro. 
Explicou que, de acordo com uma lei do Executivo que contratou uma Assistente Social 
para a Saude, o protocolo de dieta deveria ser realizado em conjunto com o hospital e 
não no CRAS. Disse que a medida visava a desvinculagiio desse servico de saúde das
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demais áreas. Posteriormente, mencionou que os projetos sociais nas áreas de esporte 

e cultura estão atualmente parados. Ele fez uma comparação com gestdes anteriores, 
em que o SESC promovia atividades de lazer e oferecia seryfços como emissão de 

segunda via de documentos para a comunidade. Destacou que atualmente essas 

iniciativas não estão mais disponíveis e ressaltou que o poder público tem a obrigação 

de proporcionar lazer e serviços à população. A seguir, abordou o processo de concessão 

das férias prêmio, questionando se a Câmara Municipal teria a prerrogativa de legislar 

sobre essa concessão. Além disso, ele trouxe à tona a questão da insalubridade e 

informou que estava buscando informações sobre o andamento desse processo junto à 

Secretária da Saúde, devido à demora na resolução dessa questão. Em seguida, 

expressou sua insatisfação em relação à forma como o Executivo estava respondendo 

aos ofícios enviados pela Câmara. Ele mencionou um episódio em que um único ofício, 
composto por duas páginas, recebeu respostas curtas e vagas para quatorze ofícios 

distintos, demonstrando sua preocupação com a qualidade das respostas recebidas. Na 

sequéncia, abordou a questdo do vale gas, destacando que havia divergéncias em 
relagdo a distribuigdo desse beneficio. Mencionou que em um ano anterior, sua emenda 

impositiva foi destinada para a distribuicdo de vales gás, e agora o Executivo, tendo 

orgamento disponivel, precisaria criar uma Lei especifica para essa destinag&o. Nesse 

contexto, ele levantou a questão de se essa destinação de sua emenda seria ilegal e 

solicitou uma resposta do Juridico da Casa Legislativa para esclarecer essa dúvida quanto 

a legalidade da medida. Por derradeiro, o vereador Fabio compartilhou detalhes de um 

relatério recebido via WhatsApp da Educação, apontando diversos problemas, incluindo 

reclamagBes sobre questões estruturais, gerenciamento, organizagio e desvio de 

fungdes, entre outros. Expôs publicamente cada item do relatério durante sua fala. Além 

disso, anunciou sua intenção de enviar um Oficio para a Secretaria de Educação, 

solicitando esclarecimentos sobre as reclamagdes mencionadas, buscando assim 

respostas oficiais para as preocupag@es levantadas no relatdrio. O grande expediente foi 

encerrado e passou-se para a apreciagdo da Ordem do Dia, a qual iniciou-se com a 

deliberagéio em turno único do Projeto de Lei n.º 54/2023, “Autoriza a mudanca de 

localizagdo de Portal Municipal que especifica e dá outras providéncias’, encaminhado 

pelo Executivo Municipal para tramitagdo em regime de urgéncia. Durante os debates, 

este Secretario expressou sua oposição ao Projeto, solicitando a possibilidade de trazer 

alguém para fornecer esclarecimentos adicionais e abordar suas dividas relacionadas a 

suposta necessidade de urgéncia e ao orgamento envolvido. O vereador Jodo Paulo 

também abordou o tema da urgéncia, argumentando que o municipio deveria alocar 

recursos para outros projetos de menor escala, mas igualmente significativos para a 

populagdo. Ele sugeriu que a pavimentagdo asfaltica deveria ser priorizada antes da 

implementacédo do Portal. O vereador Joel compartihou dessa mesma visdo, 

questionando a urgéncia do Projeto e propondo que aguardassem a conclusdo do 

asfaltamento antes de avancar com o Portal. Colocado em sua única votação, o 

Projeto de Lei n.º 54/2023 foi aprovado por cinco votos favoraveis versus 

quatro contrarios (vereador Danilo: a favor; vereador Eder Paulo: a favor; vereador



Fábio: contra; vereador João Paulo: contra; vereador Joel: contra; vereador Luiz: a 

favor; vereador Ricardo: contra; vereadora Silvana: a favor; e Presidente/vereador 

Cresio desempatou votando a favor). Em seguida, deliberaram em único tumo o Projeto 

de Resolução n.º 14/2023, que "Dispõe sobre a concessão de Título Cidadã Honorária à 

Tlustríssima Senhora Florangela Margherita Serafin de Souza’, de autoria do vereador 

Fábio Ferreira Garcia. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução 

n.º 14/2023 foi aprovado por unanimidade. Na sequência, iniciaram a única 

discussão do Requerímento n.º 63/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares 

Marques, requerendo a CONVOCAÇÃO do Secretário Municipal de Administração, IImo. 

Sr. Rafael de Simone e Souza, e apresentando CONVITE para o Prefeito Municipal, Exmo. 

Sr. Celso Henrigue Ferreira, com o propósito de apresentarem esclarecimentos a respeito 

da possibilidade de revisão do congelamento de contagem de tempo para Servidores 

Municipais, e assegurarem agilidade na resolução deste assunto. Durante os debates, o 

vereador Danilo expressou suas opiniões sobre a convocação, ressaltando a importância 

de agilidade nesse assunto. A vereadora Silvana também compartilhou suas 

considerações. O vereador João Paulo manifestou sua indignação pelo fato de ter que 

apresentar uma convocação para obter esclarecimentos sobre um tema de grande 

relevância para os servidores, especialmente quando o Projeto de Lei n.º 54/2023 foi 

considerado de extrema urgência. O vereador Fábio expressou sua crença de que o 

Executivo não atenderá ao Requerimento. Colocado em sua única votação, o 

Requerimento de n.º 63/2023 foi aprovado por unanimidade. Por fim, 

deliberaram em único turno o Requerimento n.º 64/2023, de autoria do vereador Ricardo 

Israel dos Reis, pleiteando que o Executivo Municipal analise a viabilidade de realizar a 

contratação de Educador Físico para desenvolver atividades com os idosos de nosso 

municipio. Este Secretário explicou detalhadamente os motivos e beneficios que seu 

requerimento traria para a saúde da população, destacando que a atividade física 

abrangeria e beneficiaria os cidadãos desde a infância até a velhice. O vereador Fábio 
acrescentou que, mesmo com a oferta limitada de opções de lazer para a população, os 

idosos são muito participativos quando há algum evento, buscando uma melhor 

qualidade de vida. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 

64/2023 foi aprovado por unanimidade. Após os debates na Ordem do Dia, o 

Presidente concedeu a palavra ao assessor jurídico Paulo Cézar da Fonseca, com o 

propósito de esclarecer as dúvidas apresentadas pelo vereador Fábio durante seu 

pronunciamento do Grande Expediente, quanto à possibilidade de a Câmara legislar 

sobre a concessão das férias-prêmio e tornar obrigatória a divulgação do Protocolo no 

Portal de Transparência. Dessa forma, o assessor Paulo Cézar explicou que as férias- 

prêmio já estão regulamentadas, e os critérios objetivos para a concessão delas são de 

responsabilidade do Executivo. Além disso, enfatizou que não pode haver 

impessoalidade no que diz respeito a esse benefício. Acrescentou que qualquer pessoa 

pode solicitar a listagem com a ordem dos pedidos das férias-prémio. Quanto à pergunta 

do vereador Fabio sobre tornar obrigatdria a divulgagdo de uma agdo do Executivo, 

afirmou que estudaria essa possibilidade. A seguir, o Presidente Cresio encaminhou 

os projetos que entraram em leitura para a Comissdo de Legislagdo, Justica e Redação, 

a fim de que faça a andlise das matérias. Em seguida, comunicou que na data seguinte 

havera Audiéncia Pública de Prestagdo de Contas das AgGes em Saúde, as 18h, e na
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próxima quinta-feira, 28 de setembro, haverá Sessão Especial de Convocação dos 
Secretários Municipais, Senhores Vilmar e Rafael, para prestarem informações sobre a 
Festa do Peão de 2023. Nada mais havendo a ser tratado, o’ Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os nobres edís para a 128.3 (centésima vigésima oitava) 

Sessdo Ordindria a ser realizada no dia 02 (oytubro) de outubro de 2023, segunda-feira, 

às 19h. Eu, Á&ÁLL&&ZÁ_Á 1.º Secretário, Ricardo Israel dos 
@ is, mandei rar jesta ata que será assinada 
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Ata da 128.2 (centésima vigésima oitava) Sessão Ordinária, na 3.2 (terceira) 
Sessão Legislativa da 19.º (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de 

São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h (dezenove horas) 
do dia 02 (dois) de outubro de 2023, sob a presidência do vereador Cresio 
Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada nominal dos 
vereadores, tendo comparecido os seguintes edís: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 
Alves Pereira, Luiz Antonio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 

Livramento. Verificado o número legal de presengas, sob a protecio de Deus e em 
nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequéncia as atas 

das duas sessões anteriores foram deliberadas e aprovadas por unanimidade. 

Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, 
que constou o seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 - 
Oficio n.º 227/2023, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei n.º 59/2023, que 

“Estima a receita e fixa a despesa do Municipio de São João Batista do Gléria para o 
exercicio financeiro de 2024, e da outras providéncias”. 2 — Oficio n.º 228/2023, 

encaminhando para apreciação o Projeto de Lei n.º 60/2023, que “Altera a Lei Municipal 

n.º 1.694, de 20 de julho de 2023, que dispGe sobre as diretrizes para a elaboracéo da 

proposta orgamentdria para o exercicio financeiro de 2024”, 3 — Oficio n.º 229/2023, 
encaminhando para apreciagdo o Projeto de Lei n.º 61/2023, que “Altera a Lei Municipal 
n.º 1.622, de 15 de dezembro de 2021, que dispde sobre o Plano Plurianual para o 
periodo de 2022 a 2025". 4 — Oficio n.º 222/2023, encaminhando para apreciação o 
Substitutivo n.º 01 ao Projeto de Lei n.º 51/2023, que “Institui a politica de acolhimento 

em familia acolhedora de criancas e adolescentes afastados do convivio familiar por 

decisdo judicial e dá outras providéncias”. 5 — Oficio n.º 224/2023, informando que a 
Administragdo Municipal está apta a realizar a prestagdo de contas da Fazenda Pública 

Municipal do segundo quadrimestre de 2023. 6 — Oficio n.º 225/2023, encaminhando os 

Balancetes Contébeis correspondentes ao més de agosto de 2023, contendo o seguinte: 

balancete analitico da receita orgamentdria; balancete analitico da despesa 


